

Ausbildung zur Bankkauffrau erfolgreich abgeschlossen



v.l.n.r.: Vorstandsmitglied
Bernhard Kurz, Jeanette
Gebhard, Ausbilderin Daniela
Beaury

Nach zweieinhalbjähriger Ausbildung bei der Budenheimer Volksbank eG absolvierte Frau Jeanette Gebhard erfolgreich ihre Abschlussprüfung zur Bankkauffrau. Was erfolgversprechend für sie begann, geht auch genauso weiter: Frau Gebhard wird von der Budenheimer Volksbank eG in ein Arbeitsverhältnis übernommen und bekommt somit die Chance auf ein erfolgreiches Berufsleben. Mit ihren 24 Jahren gehört sie zum "jungen Team" der seit 125 Jahren bestehenden Budenheimer Volksbank eG. Primär wird Frau Gebhard im Anlagebereich tätig sein, bei Engpässen unterstützt sie auch den Servicebereich.

Die Ausbildung zum Bankkaufmann bzw. zur Bankkauffrau ist eine Kombination aus Theorie und Praxis. Neben Blockunterricht in der Berufsschule und Seminaren werden auch innerbetriebliche Schulungen durchgeführt. In den einzelnen Abteilungen der Bank, die ein Auszubildender durchläuft, wird viel Wert auf aktive Mitarbeit gelegt, u. a. auch auf den direkten Kundenkontakt.